



Keno ist jetzt ein „richtiger“ Schulhund“

Elterninformation zum Einsatz eines Schulhundes

Krefeld, 19.04.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir freuen uns mitteilen zu können, dass KENO am Mittwoch, 17.04.2024 im Unterricht zusammen mit den Kindern aus der Klasse 2b seine Schulhundprüfung mit Bravour bestanden hat. Wir sind sehr stolz und glücklich darüber.

Nach abgeschlossener Ausbildung gehört Keno nun zum Lern- und Bildungsprogramm unserer Schule und wird ab dem 22.04.2024 als „offizieller“ Schulhund bei uns zum Einsatz kommen.

Wie bereits in verschiedenen Studien festgestellt, fördert ein Schulhund das Klassenklima, macht Lernprozesse erlebbarer und gibt Anlass zur Freude.

KEINE Schülerin und KEIN Schüler wird zur Kontaktaufnahme genötigt, ganz nach dem Motto „jeder kann, keiner muss“.

Sollten Sie Fragen oder Anregungen haben, stehe ich Ihnen jederzeit gerne persönlich zu einem Gespräch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen


Birgit Meierkamp

Schulleitung

